



soirée de gala PRESENTATION

La soirée de gala PLDH

La soirée de **gala** annuelle de PLDH permet de **réunir** les membres de l'association venus d'horizons divers. La Maison Kammerzell, plus ancienne mais strasbourgeoise, nous accueille pour cette soirée aux pieds de la cathédrale Notre-Dame de Strasbourg. Ce cadre grandiose ancre le gala PLDH **au cœur de Strasbourg, de l'Europe et de ses valeurs**.

En conviant des acteurs importants du monde des droits de l'Homme, impliqués au niveau européen et local, cette soirée **favorise les échanges** sur les thématiques d'actualité, tout en permettant de **recueillir des fonds** pour les activités de l'association. A cette occasion, une personnalité est invitée à prononcer le toast d'honneur.

Invités d'honneur des dernières années

2018	
2017	Gabriella Battaini-Dragoni, Secrétaire générale adjointe du Conseil de l'Europe
2016	Catherine Trautmann, ancienne ministre, adjointe au Maire de Strasbourg
2015	Paul Lemmens, Juge à la Cour européenne des droits de l'homme

Marqué du sceau de la convivialité, le gala des droits de l'Homme a pour ambition de constituer **un point de rencontre unique** des différents acteurs de l'effectivité des droits : professionnels du droit, universitaires, jeunes juristes mais également entrepreneurs et politiciens, se retrouvent ainsi autour de valeurs partagées soulignant leur **engagement en faveur des droits fondamentaux**.

La soirée s'ouvre par un apéritif qui permet d'accueillir les différents convives autour d'un verre. Elle se poursuit par un dîner au cours duquel l'invité spécial prononce le toast d'honneur sur la thématique de la soirée. L'ouverture du bal donne ensuite le la de la soirée dansante qui se poursuit jusqu'au petit matin.

Thèmes des dernières années

2018	Le cinéma et les droits de l'homme
2017	Les lieux d'Europe
2016	La paix
2015	L'Europe des droits de l'homme